

(令和元年6月23日)

第54回 病院職員卓球大会 アンケート結果

(14病院89名参加 ・ 12病院回答)

1. チーム戦について

1) 試合形式について

a. 今回のような形式がよい (9)

b. 変えたほうがよい (3)

*例えば、

- ・予選は総当たりのリーグ戦がよい。
- ・団体戦と個人戦の両方に出られるようにしてほしい。
- ・女子の部を作る。

c. その他 (0)

2) 今回の対戦形式、チーム編成等について

- ・リーグ戦で2位になったチームもトーナメントが出来てよかった。
- ・少ない人数の病院同士の混合チームも検討してほしい。
- ・同じブロックのチーム全部と試合が出来たらよかった。
- ・前年の成績を踏まえて、組み合わせを考えてはどうか。
- ・5セットマッチは多い。実力差がある場合は申し訳なく、体力的にもきつい。
- ・対戦形式は予選リーグ→決勝トーナメントでよいか。予選リーグも実力の高いチームと経験の浅いチームを分けてもらえると、試合も楽しくなり、次回も参加してみたいという意欲に繋がる。
- ・5名ギリギリのチームに当日に欠席者名が出る恐れもあります。1名欠場でもその1戦のみ負けとしても、他の人で3勝出来た場合は勝ちと認めるべき。チーム戦自身が負けになるのは厳しすぎると思う。
- ・各試合の審判は開催本部から出してもらえないか。出場チームの中に審判の出来ない人が多くいる場合、役割に隔たりが生じてしまう。

2. 個人戦の試合形式等について

- ・参加人数が少なかったなので、5セットマッチでちょうどよかった。(2)

3. 大会についての意見・要望等

- ・ありがとうございました。(3)
- ・大会開催にあたり、関係者の方々には大変お世話になりました。
- ・運営有難うございました。楽しく過ごすことができました。
- ・いつもお世話になります。今後ともよろしくお願いします。
- ・毎年楽しく参加させていただいています。
- ・楽しくプレーさせていただきました。
- ・重い卓球台を運んで準備していただきありがとうございました。会場の設営に関しては今後の課題と思います。
- ・参加費が少々高額ではないでしょうか。
- ・参加費が高いので、参加チームが減ったのではないのでしょうか。
- ・前年度の優勝チームにシード権があった方がよいと思います。
- ・多くのチームが若いメンバーを育てており、今回はいつもと違う雰囲気でした。私たちも初心者が多いチームなので、対戦をした際にはお互いわきあいあいと楽しく親睦が深められ、今回はとても楽しかったです。
- ・少しずつ参加チームが少なくなっているように感じ、少し寂しく思います。申し上げにくいですが、参加費（1万円）も一つの理由だと思います。是非ご検討をお願いします。